
６月２１日 一 般 質 問 

 

 

発 言 者 質   問   内   容 

浜崎 太郎 

（新しい風） 

○福岡市民が参加するＣＯ２排出削減運動について 

○スタートアップ企業のその後について 

【一問一答】 

福田まもる 

（自民新福岡） 

○統一地方選挙の振り返りと今後の投票率向上に向けた取組みについて 

○福岡空港の機能強化及び周辺地域との共生について 

【一問一答】 

田原香代子 

（公明党） 

○不妊治療の助成について 

○ファミリーサポートセンター事業について 

【一問一答】 

落石 俊則 

（市民クラブ） 

○持続可能な沿岸漁業の振興 

○実効性ある学校の「働き方改革」の推進 

【一問一答】 

綿貫 康代 

（共産党） 

○学校給食費無償化について 

○学校施設へのエレベーター設置について 

【一問一答】 

とみながひろゆき 

（自民党） 

○過大規模校対策について 

○通学路における交通安全対策について 

○障がい者スポーツの振興について 

【一問一答】 

あべひでき 

（維新の会） 

○母子健康手帳の電子化について 

○健康寿命を伸ばす取組みについて 

【一問一答】 

大沢めぐみ 

（維新の会） 

○プログラミング教育の充実について 

【一問一答】 

堤田  寛 

（自民党） 

○商店街への支援について 

○今後のコロナ対応医療機関への対応について 

○保育施策の充実について 

【一問一答】 

ついちはら陽子 

（市民クラブ） 

○身近な地域における、子どもの一時的な預け先について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 
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